

Marrakech-Tensift-Al Haouz

Le tourisme dope l'investissement

● **Le secteur touristique continue à attirer les investissements dans la région Marrakech-Tensift-Al Haouz. Sur les 114 projets validés au titre du 1^{er} semestre 2014, il a accaparé 36% des investissements engagés.**

La région Marrakech-Tensift-Al Haouz continue à attirer les investissements. C'est ce qui ressort du bilan récapitulatif de l'activité du Centre régional d'investissement (CRI) au titre du premier semestre 2014. En effet, le nombre des projets retenus comparativement au premier semestre 2013 passe de 97 à 114 projets validés en 2014. Par ricochet, en attendant la concrétisation de ces projets instruits favorablement, la valeur d'investissement projetée se hisse à 5 MMDH contre 3 MMDH une année plus tôt. Bien entendu, c'est le secteur touristique et de loisirs qui vient en première position, raflant 36% des investissements engagés. Il est suivi du secteur du

bâtiment et travaux publics (BTP) avec 27%. Quant aux services et au commerce, ils ont respectivement occupé les 3^e et 4^e places en concentrant 19% et 12% des investissements validés. Dans le détail, le 1^{er} semestre 2014 a été marqué par le lancement de plusieurs projets couvrant l'ensemble du territoire de la région Marrakech-Tensift-Al Haouz. Parmi ces projets figure l'agropole de Benguerir, «Rhagropole», qui sera développé par la société ONAPAR. Il est situé dans la commune urbaine de Benguerir, province de Rhamna, occupant une superficie de 65 ha pour un investissement de 157 MDH. Ce pôle regroupe des activités agro-industrielles, d'abattage de la viande

blanche et des structures d'accueil et d'administration. Le deuxième projet porte sur la construction d'un complexe touristique SPA wellness, le «Private Palace, Resort, Hotel & Medical SPA». Il sera implanté au sud de Marrakech, sur le territoire de la commune rurale de Tnine Ourika, province d'Al Haouz, dans un espace naturel d'environ 25 ha, pour un investissement d'environ 1,7 MMDH. S'agissant de l'activité minière, l'un des piliers de croissance de la région, 83 autorisations ont été signées durant le premier semestre 2014. Quant au montant d'investissement, il est de l'ordre de 142 MDH pour 292 emplois prévus. Le 1^{er} semestre 2014 a été également marqué par la création de



Parmi les nombreux projets programmés, l'agropole de Benguerir pour un investissement de 157 MDH.

2.062 entreprises, à travers le guichet d'aide à la création d'entreprises du CRI-MTAH, contre 928 entreprises créées il y a une année. Cette performance s'explique, selon le CRI, par le renforcement des ressources humaines au niveau du guichet d'aide à la création d'entreprises et par la mise en place d'un système de saisie instantanée des données au niveau de la base des données de la Direction générale des impôts. Il est à signaler, à ce titre, que la majorité de ces créations est liée à des activités de prestation de services, suivie du secteur du commerce. Le BTP vient en 3^e position. Le CRI-MTAH a également délivré 469 certificats négatifs, dont près de 80% aux entreprises revêtant la forme de SARL. Celles-ci sont suivies par les personnes physiques, avec environ 19%. ●

PAR **YASSINE SABER**
y.saber@leseco.ma